



Grandes Cultures

La hausse du prix des céréales en 2022 a légèrement restreint les utilisations industrielles qui sont passées de 369 Mt à 365 Mt en 2022/23. Cette baisse a été limitée par la forte hausse des prix du pétrole. Pour la prochaine campagne, le CIC prévoit une utilisation record à 370 Mt soit 16 % de la production mondiale de céréales. C'est aux Etats-Unis que cette utilisation est la plus forte avec 165 Mt, soit 40 % de leur production céréalière. Le deuxième pays utilisateur est la Chine avec 92 Mt soit 28 % de sa production de céréales. L'UE a limité ses utilisations à 32 Mt depuis des années, soit 12% de la production.

En revanche, ce sont les utilisations pour l'alimentation animale qui avaient reculé le plus en 2022 en passant de 1 042 Mt à 1 018 Mt pour la dernière campagne. Cela représente désormais 45 % des utilisations totales. Les utilisations pour l'alimentation humaine sont de 752 Mt, soit un tiers seulement de la production totale.